

zur Sitzung des Rates der Gemeinde Friedeburg am 24.09.2013

TOP 6: Hochwasserhilfe Friedeburg/Saale - Bericht der Jugendbürgermeisterin über das Zeltlager des Jugendparlaments

In der Zeit vom 29.07. – 04.08.2013 veranstaltete das Jugendparlament (JuPa) ein Zeltlager für die Hochwasseropfer unserer Partnergemeinde Friedeburg/Saale. Nach umfangreichen Vorbereitungen und Planungen hießen wir 11 Kinder und 2 Erwachsene aus unserer Partnergemeinde in unserem Zeltlager auf Renke´s Pfadfinderhof in Marx willkommen.

Unser Programm war abwechslungsreich gestaltet. So stand z.B. die Welcome-Party im Tunis, eine Hafentrundfahrt in WHV, ein Rennbahnbesuch in Hooksiel, eine Wattwanderung von Neßmersiel nach Baltrum und die Kanufahrt auf dem Ems-Jade-Kanal auf dem Programm. Eines konnten wir nicht planen, das Wetter. Doch vielleicht lag es auch daran, dass wir mit so viel Enthusiasmus an die Sache gegangen waren: der Wettergott spielte mit.

Das abwechslungsreiche Programm, das tolle Wetter und die gute Vorbereitung zahlten sich aus: Für alle war es eine unvergessliche Woche mit viel Spaß. Und am Ende stand für alle Beteiligten fest, dass wir die Partnerschaft zwischen den Gemeinden verstärken wollen. So wurde kurzerhand beschlossen, sich schnellstmöglich wieder zu besuchen und die neuen Freundschaften nicht wieder einschlafen zu lassen.

Zahlreiche Sponsoren haben uns unterstützt. Sie alle hier namentlich zu erwähnen, würde den Zeitrahmen der Sitzung sprengen. Aber allen Sponsoren sei hier nochmals gedankt, denn ohne sie wäre es uns nicht möglich gewesen, das Zeltlager kostenlos anzubieten. Aber auch Ihnen, liebe Ratsfrauen und Ratsherren, gilt unser Dank. Hätten Sie die Annahme der Spenden nicht genehmigt, wäre dieses Projekt nicht realisierbar gewesen. Vielen Dank!